

GROUNDPOWER SLATE

BRYAN GAULLE

FOR 2ND VICE PRESIDENT

Hermanas y hermanos, soy Bryan Gaulle y me gustaría aprovechar esta oportunidad para presentarme formalmente a ustedes. Estoy muy emocionado de llegar a ustedes como el candidato a nuestro 2º Vicepresidente, corriendo con el Ground Power Slate donde mi enfoque será mejorar la comunicación dentro de nuestro local.

Durante mis veintiún años de empleo activo, he servido a nuestro local como representante de estación suplente, representante de estación elegido, miembro de la junta del sistema, administrador del sitio web, coeditor de nuestro boletín y coordinador de comunicaciones. En nuestro vertiginoso mundo laboral, la comunicación eficaz es más crucial que nunca. A medida que navegamos por los retos y oportunidades que se nos presentan, una línea de comunicación fuerte y abierta se convierte en la base para construir una afiliación unida, informada y educada.

Quiero compartir con ustedes mi compromiso de fomentar una mejor comunicación en nuestra localidad. La capacidad de conectar, compartir información y escuchar activamente es el centro de la misión de esta pizarra. A través de esta campaña, me propongo aplicar estrategias e iniciativas que nos permitan comunicarnos de forma más eficaz y colaborativa.



Durante mi etapa como coeditora de nuestro boletín y administradora de la página web, se me proporcionó una vía de comunicación abierta dentro de nuestra organización local. Sin embargo, tuvimos que seguir la dirección de la Junta Ejecutiva Local en ese momento, que no priorizaba la comunicación abierta de la forma en que yo lo hago. Un ejemplo perfecto serían los últimos tres años.

Nuestro local recibió muy poca información de nuestra junta, hasta que llegó el momento de votar por un Acuerdo Provisional deficiente. Entonces, los miembros de nuestra junta salieron a la calle para explicar que "esta es la mejor oferta que jamás nos harán", en un intento de imponer un contrato que no beneficiaba a nuestros afiliados. Afortunadamente, fuimos capaces de rechazar colectivamente este acuerdo, asegurando que un contrato mejor vendría después. En las semanas posteriores a la votación del contrato, nuestro LEB produjo correos electrónicos, videos y podcasts que podrían haber detallado cómo avanzar para lograr un contrato que nuestros afiliados merecen. En lugar de ello, utilizaron nuestros recursos para culpar a los afiliados, ocultar los hechos y abordar rumores que no eran pertinentes para el contrato. Mientras ellos estaban atrapados en su red de mentiras, yo estaba en mi puesto proporcionando educación sobre nuestro contrato. Celebraba voluntariamente reuniones en la sala de descanso, respondía preguntas, producía videos informativos y utilizaba las redes sociales para informar a mis hermanas y hermanos.

Me gustaría invitaros a todos a uniros a esta pizarra en nuestra campaña orientada a devolver el poder a la tierra. Con vuestro apoyo podremos empezar a proveer a nuestro Local fomentando un debate abierto y activo en múltiples foros, actualizaciones constantes sobre el entorno de nuestro Local, y haciendo que nuestros dirigentes rindan cuentas de sus acciones. Estos cambios comienzan ahora. Para cualquier pregunta que puedas tener, o si deseas más detalles sobre nuestra campaña, no dudes en ponerte en contacto conmigo y con el resto de nuestra lista en groundpower555@gmail.com.

Estoy deseando conocerles, trabajar con ustedes y saber de todos ustedes. Es hora de devolver nuestra localidad al lugar donde empezó.

En Solidaridad,
Bryan Gaulle - BNA

